



Neujahrsanblasen in Rohrdorf

Beitrag

In der Gemeinde Rohrdorf war es wieder soweit. Nach über 40 Jahren belebte die Musikkapelle Rohrdorf den Brauch des „Neujahrsanblasens“ in Achenmühle, Höhenmoos, Lauterbach und den umliegenden Ortschaften wieder.

Pünktlich um 8 Uhr erklang bei strahlendem Sonnenschein der erste Ton der gesamten Kapelle bei Herrn Altbürgermeister Tischner und den Gemeindemitarbeitern am Rathaus. Sodann machten sich vier Gruppen auf den Weg, die Neujahrswünsche zu überbringen. Bei teilweise 15 Grad Außentemperatur hatte Petrus ein dankbares Einsehen mit den Musikanten. Neben zahlreichen herzlichen, lustigen, kreativen und überraschenden Begegnungen den ganzen Tag über, bedankt sich die Musikkapelle Rohrdorf von ganzem Herzen bei allen „offenen Türen“. Auch bei allen „Einkehren“ ein herzliches „Vergelt´s Gott!“. Die Musikkapelle wünscht abschließend allen Einwohnern ein gesundes und glückliches neues Jahr 2023 und freut sich bereits auf den kommenden 30.12., wo die Neujahrswünsche in Thansau musikalisch von Haus zu Haus überbracht werden.

Text und Fotos: Musikkapelle Rohrdorf





BIKE SALE



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Chiemgau
2. München-Oberbayern
3. Neujahrsanblasen
4. Rohrdorf
5. Rosenheim